



CERTIFICAT D'APTITUDE DU FABRICANT

Manufacturer's fitness certificate

N°: 10001045

Page 1/1

Nom du fabricant :

(Name of the manufacturer)

MBG GAZ

Adresse du ou des sites concerné(s) par ce certificat :

(Postal address (es) of the concerned site(s))

MBG GAZ SITE DE MONASTIR ZA Route de KHNISS Km 2.5 MONASTIR - TUNISIE

L'ASAP, Organisme Notifié n°0851, certifie l'aptitude du fabricant sur le(s) site(s) concerné(s) par ce certificat à concevoir, fabriquer et contrôler des bouteilles sous pression transportables relevant des agréments de type délivrés au titre de l'ADR/RID.

L'ASAP, notified body number 0851, certifies the suitability of the manufacturer established on the site(s) concerned by this certificate to design, manufacture and control transportable pressure cylinders under type approvals issued under ADR / RID.

Conditions de validité : les conditions de validité sont spécifiées dans le compte rendu d'intervention (voir annexe 1) et dans la liste des agréments de type (voir annexe 2) jointes au présent certificat.

Conditions of validity: the conditions of validity are specified in the visit report (see appendix 1) and the type approvals certificates list (see appendix 2) attached to this certificate.

Ce certificat est accordé sans durée de validité dans la mesure où l'aptitude du fabricant n'est pas remise en cause par des modifications structurelles ou organisationnelles.

This certificate is granted without a period of validity insofar as the manufacturer's suitability is not affected by structural or organizational changes.

Il est de la responsabilité du fabricant d'informer l'ASAP de toutes modifications structurelles ou organisationnelles pouvant remettre en cause la validité du présent certificat.

It is the manufacturer's responsibility to inform l'ASAP of any structural or organizational changes which may affect the validity of this certificate.

Certificat délivré le : 02/11/2019

Certificate delivered on

Nom et signature de la personne en charge de l'évaluation : Julien Parraud

Name and signature of the person in charge for the evaluation

